



MULTIPLE ASESINATO. Prospect, Connecticut, julio 22. El comisionado de la Policía Estatal Edward Leonrad, izquierda, habla con dos detectives del Condado acerca del hallazgo de nueve cadáveres (ocho niños y una mujer) tras un incendio en la casa del fondo. Se sospecha asesinato múltiple.

Asume sus Antiguos Puestos Teng Hsiao-Ping en China Roja

TOKIO, JULIO 22 (AP). China anunció hoy que Teng Hsiao-Ping, purgado dos veces por radicales, ha sido restaurado a sus antiguos puestos como Viceprimer Ministro, Vicepresidente del Partido comunista y Jefe del Estado Mayor del Ejército.

El anuncio del retorno de Teng al primer plano de la escena política fue formulado por la Agencia de Noticias Sinjua y transmitido por la televisión de Pekín.

Centenares de miles de chinos colmaron las calles de Pekín festejando la vuelta de Teng al Poder, dijo la Agencia yugoslava Tanjung. "Esta noche Pekín recuerda a Río de Janeiro en una enloquecedora noche de carnaval", añadió Tanjung.

Cohetes, tambores, triqui-traques, trompetas y centenares de miles de banderas estaban en evidencia en la Plaza Central Tien An Men, el tradicional lugar de reunión para manifestaciones gigantescas, dijo Tanjung.

Teng es un negociador experimentado, familiarizado con el pensamiento norteamericano. Se desconoce todavía si él participará

en las conferencias con el Secretario de Estado norteamericano Cyrus R. Vance, quien visitará China a fines del próximo mes.

La rehabilitación de Teng da al nuevo liderazgo moderado chino algo de lo que carecía, una figura carismática, quien no solamente conoce la diplomacia occidental, sino que es también un veterano de duras negociaciones con la Unión Soviética.

En adición Teng, de 72 años, es un experto en asuntos militares y contará con la confianza de los Comandantes de las Fuerzas Armadas en el programa actual de modernización del ejército.

Como heredero de la línea realista del difunto Primer Ministro Chou En-Lai, está particularmente calificado para dirigir el plan anunciado por Chou En 1975 para convertir a China en un país industrializado para 1980.

Desde el acercamiento chino-norteamericano en 1971, dos presidentes de los Estados Unidos han visitado Pekín, Richard Nixon y Gerald Ford. Ellos y Henry Kissinger, que sirvió como Secretario de Estado para ambos,

—Favor pase a la Pág. 50.

E.U. Podría Construir Otro Canal a Nivel de Mar: Carter

YAZOO, CITY, MISSISSIPPI, julio 22 (AP). Estados Unidos "podría tener que construir otro canal", además del Canal de Panamá dentro de un futuro previsible para los gigantes buques modernos, dijo el Presidente Jimmy Carter.

Al responder a una pregunta sobre las negociaciones entre Washington y Panamá, sobre el futuro del Canal en el Istmo, Carter defendió los esfuerzos de su Gobierno de negociar un nuevo Tratado, pero dijo que se había hecho urgentísimo construir otro Canal.

El mandatario norteamericano apuntó que durante el Gobierno del Presidente Lyndon B. Johnson se consideró y se descartó la idea de construir un Canal a nivel del mar, porque el mismo costaría demasiado. Pero dijo que la necesidad de un Canal nuevo había

creado mayor urgencia que nunca de entonces acá.

Por otro lado, Carter defendió su campaña pro derechos humanos, sugiriendo que la misma había llevado al Gobierno argentino a liberar a 342 prisioneros políticos. El régimen sudcoreano, añadió Carter, también ha encarcelado recientemente prisioneros políticos que se habían hallado tras las rejas largamente.

Carter admitió que lo habían criticado por ser "tan abierto" en cuanto a derechos humanos.

Sin mencionar a la Unión Soviética, dijo que no era su propósito enardecer a nadie ni revivir la guerra fría mediante un énfasis en el asunto de los derechos humanos. Dijo que su campaña y otras semejantes en otros países habían tenido "un efecto acumulativo". Mencionó el caso de los prisioneros argentinos como ejemplo de tales efectos.

Pronostican Nueva Alza en el Precio del Café

LONDRES, julio 21 (AP). Cuando el precio del café aumentó a niveles sin precedente a principios del año pasado, las amas de casa comenzaron a acumular "el oro marrón". Ahora acuden a sus despensas y son en parte causa de la constante declinación en los precios mundiales del grano, dijeron hoy expertos in-

ternacionales.

Los precios mundiales de café verde alcanzaron durante la primavera pasada el astronómico promedio de 3.30 dólares por 454 gramos en Nueva York. Pero ahora han caído a 1.84 dólares, de acuerdo con cifras divulgadas hoy por la Organización Internacional del Café, (OIC).

Los tostadores americanos provocaron la caída hace algunas semanas cuando rebajaron precios para alentar el consumo, y su ejemplo fue imitado en todo el

mundo.

Lo que sucedió, según los expertos, es que durante el alza, todos, desde importadores hasta amas de casa, se apresuraron a acumular reservas de café en volúmenes superiores al que necesitaban, temerosos de que continuase la elevación de precios. Como resultado de ello, 6 millones de sacos de café verde fueron exportados por encima de la necesidad calculada para este año, de 54 millones de sacos. Cada

—Favor pase a la Pág. 13.



REIVINDICADO. Nueva York, julio 22. Foto de archivo de Teng Hsiao-Ping, restituído, a los 73 años, a sus cargos de vice-Primer Ministro chino, vice-Presidente del Partido comunista y jefe del Estado Mayor del Ejército de China comunista.

Hoy en la Historia

POR THE ASSOCIATED PRESS Hoy es sábado 23 de julio, día 204 de 1977. Quedan 161 días en el año. Acontecimientos sobresalientes de esta fecha:

1588- El ejército inglés se congrega el Tilbury, para repeler una invasión de la armada española.

1593- Se funda en la capital mexicana el primer Convento de Monjas Dominicas.

1595- Los españoles desembarcan en Cornwall, Inglaterra y queman Mousehold y Penzance, antes de regresar a sus naves.

1773- La ciudad de Guatemala.

—Favor Pase a la Pág. 52.



REY JUAN CARLOS EN PARLAMENTO. Madrid, julio 22. El Rey Juan Carlos de España, habla hoy en el nuevo Parlamento elegido democráticamente. A la derecha, sentada, la Reina Sofía.

Informan Sobre una Escalada Militar en el Norte de Africa

RABAT, 22 julio (Por Emilio Lozano, de EFE) — El enfrentamiento armado entre Egipto y Libia, anunciado el jueves en El Cairo, supone el inicio de una contraofensiva militar de los países árabes moderados contra los socializantes y prosoviéticos, expresaron hoy en esta capital fuentes bien informadas.

El choque armado que se produjo en la ciudad libia de Mossaed, con unos 40 tanques y dos aviones destruidos por los egipcios, sería, según esas mismas fuentes, la primera manifestación bélica de una alianza secreta acordada

básicamente entre Egipto, Arabia y Sudán.

La "Santa Alianza", financiada por Arabia Saudita, contaría también con el Reino de Marruecos y apunta sus objetivos contra Argelia, otro país calificado como "socializante" en el mundo árabe conservador.

El choque militar ha servido de advertencia a Libia, un país que logró irritar a la monarquía saudita tras sus intervenciones indirectas, en el Chad, el Sahara y Etiopía.

En Rabat, ciudad que podría haber —Favor pase a la Pág. 23.

Autorizan la Expulsión de Huelguistas en Perú

LIMA, julio 22 (AP) — El Gobierno militar facultó a las empresas estatales y privadas a despedir en los próximos quince días a cuanto dirigente sindical resulte comprometido en una huelga de 24 horas, que paralizó el martes esta capital.

Un decreto difundido hoy considera que "es necesario sancionar a los responsables".

Ayer, un comunicado oficial del Ministerio del Interior responsabilizó del paro a la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), central obrera del Partido comunista.

El paro se cumplió en medio de violentos disturbios que costaron

seis vidas y decenas de heridos. Cuando menos unos 150 dirigentes sindicales y revoltosos fueron detenidos.

Los huelguistas demandaban mejoras salariales y congelación del alto costo de la vida. Pero el Gobierno reafirma en el decreto que se comprobó que el paro tenía "una finalidad eminentemente política".

El Gobierno del Presidente Francisco Morales Bermúdez, anunció ayer un programa de estabilización de los precios de la leche, aceites, mantecas y margarinas, retornando a una política de subsidios estatales.

El anuncio oficial señala que la

—Favor pase a la Pág. 13.